

# *Ratifican liderazgo de UJC en organización juvenil internacional*

---



La Habana, 25 may (RHC) La Unión de Jóvenes Comunistas (UJC) de Cuba fue ratificada como secretaria general de la Federación Mundial de Juventudes Democráticas (FMJD), trascendió en la jornada final de la 21ra. Asamblea General de la organización, que sesiona en la ciudad namibia de Windhoek.

De acuerdo con la nota enviada a la redacción de la ACN, en el encuentro, que reúne a más de 150 participantes en representación de 78 organizaciones de 57 países, fue elegida la estructura de la Federación para los próximos cuatro años.

También se anunció que la Juventud Comunista de Portugal (JCP) ocupará la presidencia de la FMJD.

Ambas agrupaciones juveniles nacionales destacan por su labor en defensa de los reclamos históricos de las juventudes y en la lucha de nuestros pueblos, subraya el texto de Yuniel Labacena, enviado especial de la prensa cubana a la reunión.

El Buró Coordinador, radicado en Budapest, Hungría, lo conforman además la Liga Juvenil del Partido Swapo, de Namibia; la Unión de Estudiantes Socialista de Sri Lanka y la Unión Libanesa de la Juventud Democrática, las cuales ocupan las vicepresidencias por las regiones de África, Asia y Medio Oriente, respectivamente.

En la asamblea quedó ratificado el compromiso de continuar trabajando por unir a la juventud internacional contra toda forma de agresión imperialista, explotación capitalista, colonialismo y opresión.

También se reiteró la necesidad de mantener el protagonismo juvenil en las luchas por la paz, la democracia y la transformación social, en correspondencia con el legado de los fundadores de la FMJD en 1945.

La Federación tiene el desafío de organizar el 20mo. Festival Mundial de la Juventud y los Estudiantes, cuyo país sede se decidirá en los próximos meses. (Fuente: ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/383593-ratifican-liderazgo-de-ujc-en-organizacion-juvenil-internacional>



**Radio Habana Cuba**